



充実した研究・研修を！！

新年度が始まって2ヶ月が過ぎました。梅雨でじめじめした日が続きそうですが、学校ではじっくりと教育活動に取り組める時期かと思えます。また、6月は校内外での研修や研究が多く予定されていることと思えます。教育研究所も、先生方と連携して、実りある研究・研修を進められるように努力していきたいと思えます。今月も先生方のご協力をよろしくお願いいたします。

【6月の予定】

市教育研究所主催行事 市関係行事 学校関係行事 その他



日	月	火	水	木	金	土
1	2	3 議会定例会 市小中「食に関する指導」担当者会議 14:30	4 南河内第二中計画訪問	5	6 →	7 運動会(緑小)
8	9 議会定例会 市教務主任研修会 15:00~ 市児童・生徒指導研修会 15:30	10 下中教研第1回A部門研修会 宇大附属小公開研究発表会	11 吉田東小要請訪問	12 宇大附属小公開研究発表会 下地区初任研(祇園小、第二中)	13 宇大附属小公開研究発表会	14
15	16 米国教員招聘プログラム(表敬訪問) 教育委員学校訪問(国分寺東小)	17 (視察) 石橋中要請訪問 小社会科副読本活用研究会② 15:00	18 (石橋小訪問)	19 (南河二中訪問)	20 (石橋校訪問、レセプション) 国分寺西小要請訪問、教育委員学校訪問(吉田西小) 巡回相談(祇園小)	21 (ホームステイ) 体育祭(南河内中)
22 → (ホームステイ)	23 吉田東小要請訪問 市人権教育研修会	24	25 市小中学校長定例会議③ 細谷小要請訪問 教育推進懇談会	26 市幼保小連絡協会15:30調整中 宇大附属中公開研究発表会	27 古山小要請訪問 石橋北小要請訪問 市小学校英語活動研修①	28
29	30 市道徳教育研修会① 市学力向上研究会(算数・数学②)	※5月30日現在の予定です。 詳細は文書等でご確認ください。				30

FMF(フルブライトメモリアル基金)米国教員招聘事業)

フルブライトメモリアル基金事業とは、戦後何十年も続いている、人と人との交流を目的とした日米教育委員会主催の交流事業です。6月16日(月)から22日(日)まで、アメリカ合衆国の16名の教員が、下野市を訪問します。特に先生方には、石橋小や南河内第二中の学校訪問、ホームステイの受け入れ等で大変お世話になります。有意義な交流を図っていただければと思います。



フルブライトメモリアル基金 http://www.fulbrightmemorialfund.jp/jsite/fmfj_about.html

研究会活動のお知らせ

今年度、教育研究所では、7つの調査研究事業を進めています。(学力向上、幼・保・小連携、情報教育、小学校社会科副読本、小中英語連携、小中一貫教育、長期欠席調査) 1回目はどの研究会も、今年度の研究計画や組織作りについて協議しています。今月は2つの研究会の活動予定について、お知らせします。

学力向上研究会

学習意欲委員会、教科(国語)委員会、教科委員会(算数・数学)の3つの委員会ごとに、調査や学力テスト(全国、市)の分析、具体策の提案を行います。

研究結果は、市教育研究所紀要や研究大会、HP等で発表する予定です。

情報教育研究会

今年度、下野市は、教育研究所と各学校をネットワークで結ぶセンターシステム(イントラネット)を整備します。情報教育についての様々な課題解決に向けて、ICTを活用した授業研究(石橋北小、南河内中)と3部会(教材開発、評価、センターシステム準備)での研究を進めていきます。

情報アドバイザー漫遊記(スキルアップ:ワンポイント講座・その12)

= パワーポイントの活用 のすすめ =

「**板書は授業の華**」という言葉聞いたことがあります。たしかに終了のチャイムの後、黒板を見ると「美しい」と思えることがあります。しかし、それを毎時間・毎日となるとかなり大変ですね。そこでITの活用はいかがでしょう。とくにパワーポイントは動的コンテンツ・視覚に訴えるものを作ることが可能です。(日常生活を送る上で必要とする**情報の90%**は**視覚**に依存すると言われています。)

「ITを使っているからチョークはいらない」ではなく「理解のためなら何でも使う。」という貪欲さは、決して悪いことではないと思います。

